

# 必 勝

## 最後の中体連に向けて

いよいよ、来週は最後の中体連総合大会になります。生徒達は約2年間、日々部活動に一生懸命取り組んできました。試合に勝った時の喜び、負けた時の悔しさ、うまくプレーができなかった時の辛さ、それを乗り越える粘り強さ、様々な感情を、部活動を通して学んできたと思います。是非、自分たちの力を存分に発揮して、勝利をつかみ取ってきて欲しいと思います。チーム一丸となって、互いを支え合い、励まし合いながら試合に臨みましょう！！ある校長先生から聞いた話を紹介します。

1×2=3 1+1=3 数学の世界ではもちろんこんな数式は成立しません。しかし私たちの生活の中では立派に通用するのです。一つのことに2倍熱中すると、その成果は2倍以上になって表れます。同じ目的で行動する人が2人いて、力を合わせると3人分くらいの力を発揮できます。考えてみると、私たち一人一人は大した力がなくても、すごく大きな力を発揮できるチャンスがあるのだということが分かります。

いろいろの人がいますが、同じ活動をしていくうちに、今まで知らなかった面を知ったり、自分でも気づかなかった面を引き出してもらったりします。そうして互いに支え合い、信頼関係を深めていくことになります。そんな中でも時には相手の意見を批判しながらも、互いのよさを認め、自分を変えるエネルギーを生み出して、一緒に成長していける関係が真の仲間だと思います。

何かに熱中できるものがあると、人生は楽しくなります。元気に生活が送れるし、いつも張り切っています。積極的にもなれるから、自然によい結果が向こうからやってきたりもします。熱くなれる何かを持っていますか？一緒に力を合わせられる良き仲間がいますか？ 1×2=2 1+1=2ではなく、無限大であることを実感できるように頑張りたいですね。

## 学力コンテストが行われました5/28

中体連に向けた練習に力が入った今週ですが、学力コンテストも行われました。今回は漢字でした。不合格者なし！！クラス平均点もトップでした。さすが3年生！！



日	曜日	1	2	3	4	5	6	備 考
3	月	国語	理科	社会	数学	英語	保体	朝の会
4	火	両沼・全会津前期中体連総合大会						
5	水	両沼・全会津前期中体連総合大会						
6	木	総合	数学	保体	英語	美術	理科	両沼・全会津前期中体連総合大会（予備日） 打ち合わせ
7	金	社会	理科	国語	総合	英語	数学	

